

**EL PROTESTANTISMO FUNDAMENTALISTA.
UNA EXPERIENCIA AMBIGUA EN AMÉRICA
LATINA.** Florencio Galindo, C.M. Estella, Verbo
Divino, 1992. 419 p.

Ningún pastoralista serio debe desconocer esta tesis doctoral aprobada en la Facultad de Teología de los pp. jesuitas en Francfort, que estudia el núcleo más organizado y desafiante para el ecumenismo entre los nuevos grupos religiosos que misionan América Latina. Un capítulo sociológico permite situar el problema en términos observables y no sólo doctrinales. Otro capítulo compara la llegada a América del catolicismo y del protestantismo con sus corrientes teológicas y sus etapas. Distingue los grandes movimientos protestantes actuales: evangélico, fundamentalista, pentecostal, sus relaciones mutuas y con la Iglesia Católica. Un capítulo central se detiene en el fundamentalismo militante con sus connotaciones doctrinales, sociológicas y políticas (militares dentro de éstas), y el siguiente documenta su presencia e influjo en América Latina. El último capítulo reflexiona el reto a la Iglesia Católica en sus prácticas institucionales y pastorales, con pertinentes observaciones sobre las comunidades eclesiales de base, la teología de la liberación y el ecumenismo, dentro de lo cual la pastoral bíblica ocupa una función clave.

**EL PROTESTANTISMO
FUNDAMENTALISTA**

Una experiencia ambigua
para América Latina

RcF. 6712.



Hno. Enrique García A., H.E.C.

MARZO 1994

PASTORAL POPULAR N° 236
(marzo '94) p. 21.

El protestantismo fundamentalista [artículo] Enrique García

A.

Libros y documentos

AUTORÍA

García Ahumada, Enrique

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El protestantismo fundamentalista [artículo] Enrique García A. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)